

Eisdorf III läßt Langeneichstädt keine Chance

Geschrieben von: Rainer Lepak
Sonntag, den 30. November 2014 um 17:35 Uhr -

Bereits um 11:00 Uhr, auch am Samstag in eigener Halle, hatte die dritte Mannschaft ihr Spiel

gegen Grün-Weiß Langeneichstädt. Der Gegner im gesicherten Mittelfeld der Kreisliga zu finden, hatte aber nur in der Anfangszeit der überaus starken Leistung der Gastgeber etwas entgegensetzen, wo es 2:2 stand.

Für diese zwei Punkte zeichnete hauptsächlich Gerald Oberreich verantwortlich, der das erste Einzel gegen Steffen Pietzsch für sich entscheiden konnte und auch mit seinem Partner, Torsten Bernau, siegreich war. Hier konnten sie 3:2 gewinnen, obwohl sie gegen Stefan Basus und Andre Eickner bereits 0:2 hinten gelegen hatten.



Eisdorf III läßt Langeneichstädt keine Chance

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 30. November 2014 um 17:35 Uhr -

Aber obwohl am nächsten Tag der 1. Advent sein würde, es gab keine Möglichkeit mehr für Langeneichstädt zu punkten und Geschenke wollte Eisdorf schon gar nicht vergeben. So wurden alle folgenden 11 Punkte dem Konto der dritten Mannschaft zugeschrieben, wo am Ende, für alle sichtbar, ein 13:2 zu lesen war.



Drei der Partien im oberen Paarkreuz gingen zwar jeweils über 5 Sätze, aber die Sieger kamen letztlich aus Eisdorf.

Die dritte Mannschaft spielte außerdem mit Lutz Günther, Steffen Berger und Dirk Butterling.

Eisdorf III läßt Langeneichstädt keine Chance

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 30. November 2014 um 17:35 Uhr -



Glückwunsch zu diesem überzeugenden Sieg.